

LOCAL | Agricultura

Almazaras de la Subbética vuelve a liderar las cuatro categorías del World's Best Olive Oils 2021-22

En el Top10 de los mejores AOVEs del mundo, destaca la presencia de 6 zumos de aceituna producidos por empresas de la comarca de Priego.

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 21 de julio de 2022 - 11:33



Por cuarto año consecutivo Almazaras de la Subbética vuelve a copar los primeros puestos en todas las categorías del ranking World's Best Olive Oils 2021-22, considerado como el concurso más prestigioso del mundo.

La entidad, con sedes en Carcabuey y Priego, se ha alzado con los reconocimientos al mejor aceite, mejor AOVE orgánico, mejor almazara y mejor almazara ecológica del mundo.

Así, con 156 puntos, su marca *Rincón de la Subbética* vuelve a encabezar el ranking de los mejores AOVEs del mundo, en cuyo Top10 encontramos otras cinco marcas producidas por empresas de la comarca prieguense como es el caso de *Mueloliva Picuda*, de Muela-Olives, S.L., que con 102 puntos ocupa la cuarta posición; *Oleum Hispania Nature Premium Monovarietal Pajarera*, de Hispania Food Company XXI, que se alza hasta la quinta posición con 98 puntos; *Hispasur Gold*, de Knolive Oils, S.L., que con 97 puntos ocupa la sexta posición; *Venta del Barón*, de Muela-Olives, S.L., la séptima posición con 97 puntos; y *Parqueoliva Serie Oro*, de Almazaras de la Subbética, S.L., que con sus 92 puntos se ha situado en la octava posición de este Top10 de los mejores AOVEs del mundo.

Entre los 31 AOVEs que figuran en el ranking World's Best Olive Oils de esta edición 2021/22 encontramos también otros dos zumos de aceituna producidos por empresas de la comarca de Priego, como es el caso de *Cladivm*, de Aroden Hispania S.L., que con 65 puntos se alza hasta la décimo cuarta posición; y *El Empiedro*, de la S.C.A. Olivarera La Purísima, que también con 65 puntos se sitúa en la décimo quinta posición.

Por lo tanto, de los 10 zumos españoles que conforman el ranking de los 31 mejores AOVEs del mundo, 8 han sido producidos por empresas de la comarca de Priego.

En el ranking de los Mejores AOVEs Orgánicos del mundo, repite en lo más alto, con 156 puntos, *Rincón de la Subbética*, de Almazaras de la Subbética, que coloca entre los 30 mejores ecológicos del mundo otras dos

de sus marcas, *Rincón de la Subbética Altitude*, que con 39 puntos se alza hasta la octava posición, y *Almaoliva Bio*, que con 26 puntos se sitúa en la vigésimo cuarta posición.

En el caso del ranking de las Mejores Almazaras del Mundo, por séptimo año consecutivo Almazaras de la Subbética, S.L. revalida victoria con 313 puntos, seguida por Muela-Olives, S.L. (226 puntos) que ocupa la segunda posición. En el Top10 figuran otras almazaras de la comarca prieguense como es el caso de Hispania Food Compani XXI, que ocupa la sexta posición con 135 puntos, y Knolive Oils S.L., que con sus 125 puntos se alza a la octava posición de este Top10, destacando igualmente entre las mejores almazaras del mundo Aroden Hispania S.L., que con sus 65 puntos ocupa la vigésimo quinta posición de esta ranking.

Finalmente, en el ranking de las Mejores Almazaras Ecológicas del Mundo, nuevamente Almazaras de la Subbética, S.L. encabeza la clasificación con 221 puntos, seguida a gran distancia de la italiana Monini S.p.A. con 146 puntos y la almeriense Rafael Alonso Aguilera, S.L. (Oro del Desierto) con 94 puntos.